



Berlin, 18. März 2025

### LUPP + PARTNER BERÄT KKA PARTNERS BEI MEHRHEITSBETEILIGUNG AN GEHO-GRUPPE

Lupp + Partner hat KKA Partners bei dem Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an der GeHo-Gruppe umfassend rechtlich beraten.

KKA Partners ist eine 2018 gegründete und in Berlin ansässige Private Equity-Gesellschaft, die in führende mittelständische Unternehmen in Deutschland, Österreich und der Schweiz investiert.

Die GeHo-Gruppe ist ein führender Anbieter im Bereich Süß- und Backwaren, alkoholfreie Getränke und Kaffeeprodukte. Zu den Kunden zählen Groß- und Fachhändler, Kantinen, Bildungseinrichtungen sowie Automatenbetreiber.

Die Gründer der GeHo-Gruppe, die Holthuijsen-Familie, bleiben sowohl als signifikante Minderheitsgesellschafter wie auch im operativen Management an Bord.

Berlin, 18 March 2025

### LUPP + PARTNER ADVISES KKA PARTNERS ON MAJORITY INVESTMENT IN GEHO GROUP

Lupp + Partner provided comprehensive legal advice to KKA Partners on its majority investment in GeHo Group.

KKA was founded in 2018 and is a Berlin-based private equity firm that invests in leading medium-sized companies in Germany, Austria, and Switzerland.

GeHo Group is a leading provider of confectionery and baked goods, non-alcoholic beverages and coffee products, serving a broad customer base including wholesalers, specialist retailers, canteens, educational institutions and vending machine operators.

The Holthuijsen family, founders of GeHo Group, will remain actively involved both as a significant minority shareholder and in the operational management.

Diese Transaktion unterstreicht einmal mehr die Expertise von Lupp + Partner in der Beratung von Private-Equity-Investoren bei komplexen M&A-Transaktionen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit über 70 Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus der Kanzlei liegt auf der rechtlichen Beratung von Private-Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

This transaction further highlights Lupp + Partner's deep expertise in advising private equity investors on complex M&A transactions.

Lupp + Partner is a commercial law firm specialising in transactions with over 70 lawyers in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specialises in providing legal advice to private equity investors, family offices and business owners in M&A transactions.